

**PENGARUH PENGGUNAAN *GOOGLE*
CLASSROOM TERHADAP PRESTASI BELAJAR
SISWA PADA MATA PELAJARAN FIQIH DI MTs
PUTERI SUNNIYAH SELO TAWANGHARJO
GROBOGAN**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir Strata Satu (S1) Dalam Ilmu
Pendidikan Agama Islam

Oleh:

LILIK SINTA LIDIAWATI
NIM 1710110368

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
Jln Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322
Telp (0291) 432677. Faks (0291) 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Lilik Sinta Lidiawati
Nim : 1710110368
Fakultas : Tarbiyah
Program studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : “Pengaruh Penggunaan Google Clasroom Terhadap Prestasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Fiqih Di Mts Putri Sunniyyah Selo Tawangharjo Grobogan”

Benar-benar telah melakukan proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 Februari 2021 sampai 26 April 2021. Dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 26 April 2021

Hormat kami,
Dosen Pembimbing

Dr. Nadhirin, S.Ag., M.pd.
NIP. 197205102000031002



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp (0291) 43267 Faks 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Lilik Sinta Lidiawati
NIM : 1710110368
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/PAI
Judul Skripsi : "PENGARUH PENGGUNAAN *GOOGLE CLASSROOM* TERHADAP PRESTASI BELAJAR FIQIH DI MTS PUTERI SUNNIYAH SEELO TAWANGHARJO GROBOGAN".

telah diujikan pada 4 Juni 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Drs. Ulin Nuha, M.Pd.</u> NIP. 196512101999031001 Ketua/Penguji I	14/06/2021	
<u>Hj. Rini Dwi Susanti, M.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197408282005012008 Penguji II	14/06/2021	
Ashif Az Zafi, M.Pd.I. NIP. 199208192019031008 Sekretaris/Penguji III	14/06/2021	
<u>Dr. Nakhirin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197205102000031002 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Abdul Karim, M. Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Lilik Sinta Lidiawati NIM 1710110368 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 6 Mei 2021

Yang Menyatakan,




Lilik Sinta Lidiawati

NIM: 1710110368

MOTTO

Selalu menjadi versi tingkat pertama dari dirimu sendiri, bukan versi tingkat kedua dari orang lain.”- Judy Garland
Semangat itu tidak akan tumbuh kalau bukan dari kemauan diri sendiri, lakukan apa yang membuatmu bisa mengembalikan semangat itu.
And Cintai dirimu lebih dari apapun ;)



PERSEMBAHAN

Dengan goresan tinta, ku persembahkan sebuah kenangan sebagai ungkapan rasa syukur kepada Allah SWT yang selalu melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya serta telah memberikan kemudahan dan kelancaran dalam setiap langkahku.

Skripsi ini ku persembahkan teristimewa untuk:

1. Kedua orang tuaku tercinta bapak Sutiyono dan Mama'ku Nur Mukayatun, yang senantiasa memberikan cinta dan kasih sayang dengan tulus, pengorbanan untuk kebahagiaanku, kesabaran dalam mendidik dan membesarkanku. Mereka lah yang selalu memberikan tempat bersandar dan menjadi motivator ketika aku ingin berkeluh kesah semua cerita dalam kehidupanku. Bapak dan mama'ku lah yang selalu memberikan nasehat, semangat serta do'a disetiap sujudnya semua itu dilakukan mereka dengan tulus hanya untuk melihat suksesanku dan masa depanku. Ucapan terimakasih memang takkan pernah cukup membalas semua jasa dan pengorbanan bapak dan mama'ku. Semoga bapak dan mama' selalu dalam lindungan Allah SWT. Amiin Ya Rabbal Alamin.
2. Teruntuk diriku sendiri, terimakasih sudah kuat dan mampu bertahan sejauh ini, selalu berusaha memberikan versi terbaik untuk semuanya, semoga kebahagiaan selalu berpihak kepadaku.
3. Terimakasih tak terhingga untuk mbah yayiku sayang, yang sudah memberikan fasilitas terbaik untuku, memberikan semangat, doa, dan selalu memberikan versi terbaik untuku, semoga diberikan Panjang umur yang berkah manfaat.
4. Terimakasih untuk teman seperjuangan Hana, Aliyatun, Diana temen-temen yang memberikan banyak cerita, semangat, temen marah-marahan, semoga kita bisa menjadi support system terbaik.
5. Teman seperjuanganku dalam penyusunan skripsi beb Nur Hidayati terimakasih untuk setiap saran, semangat, solidaritas yang diberikan kepadaku.
6. Terimakasih untuk teman seperjuangan PAI J yang selama 4 tahun ini memberikan banyak cerita, banyak pengalaman, banyak kenangan, menciptakan keluarga baru yang masyaallah luar biasanya.
7. Teman seperjuangan bimbingan bapak Nadirin yang selalu menjadikanku semangat untuk selalu memberikan terbaik.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakīy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِيْ	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعْ	qara'a	الْفُرُوغْ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيْ	gairi>
قَرَأْ	qara'a	القَضَاءْ	al-qad'a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>huddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam tetap tercurahkan kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya yang telah membawa risalah Islam. Semoga kita termasuk golongan umat yang mendapat syafaatnya di *yaumul qiyamah*, Amiin.

Skripsi dengan judul **“Pengaruh Penggunaan Google Classroom Terhadap Prestasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Fiqih Di Mts Puteri Sunniyyah Selo Tawangharjo Grobogan”**. Skripsi ini telah direalisasikan dengan sungguh-sungguh guna memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S1) pada Pendidikan Agama Islam (PAI) di IAIN Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan, saran dan sarana dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat direalisasikan. Untuk itu peneliti meminta banyak terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan ini.
3. Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I selaku ketua program studi Pendidikan agama islam (PAI).
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta seluruh petugas peprustakaan yang telah memberikan izin dan layanannya.
5. Dr. Nadirin, S.Ag.,M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, kesabaran, dan ketelitian, saran, pengarahan, dan bantuan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan civitas akademika IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Segenap staf dan guru di MTs Puteri Sunniyyah Selo khususnya bapak Sokhibul Akhyar, S.Pd selaku Kepala Madrasah, yang telah memberikan izin dan memberikan data-data yang diperlukan selama penelitian.
8. Semua teman-teman seperjuangan serta semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dan tidak lepas dari kesalahan. Oleh karena itu kritik dan saran yang sifatnya membangun dari siapapun diharapkan menjadi sapaan untuk tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian sekecil apapun makna menjelma dalam tulisan inipun penulis berharap dapat memberikan manfaat bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya. Amiin.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Kudus, 07 Mei 2021

Penulis



Lilik Sintia Lidiawati

NIM. 1710110368

